

Die Welt ist im UMBRUCH.

In den USA steht der neue Präsident *Joe Biden* vor der Aufgabe, eine Politik der ausgestreckten Hände zu beginnen.

Hass, Fanatismus und Terror bedrohen Menschen.

Die Corona-Pandemie bringt das soziale Gefüge aus dem Gleichgewicht: Viele schauen mit Sorge auf die nächsten Monate. Über 400.000 Leute in Österreich sind arbeitslos.

Wir vertrauen auf die geistige Kraft der Verbundenheit im GEBET.

Daher laden wir DICH ein,

**jeden FREITAG von 20 Uhr bis 20:15 Uhr
ein „SCHWEIGEN FÜR DEN FRIEDEN“**

Eine Kerze anzünden...

Einen Wunsch für Frieden sprechen:

MÖGE FRIEDE WERDEN
RUND UM DIE ERDE UND
IN UNSEREM HERZEN.

MÖGE DAS GUTE STÄRKER WERDEN.

MÖGE VIELE ZUSAMMENRÜCKEN
UND EINANDER UNTERSTÜTZEN.

Im Schweigen und in Stille verweilen.

Dr. Albert Pichler, Anni Laireiter, Claudia Turner und viele mehr



Schweigen für den Frieden